



Querido/a amigo/a:

Una vez más he sido designado por mi Partido para encabezar la lista en las próximas Elecciones Municipales; una vez más asumo el honor y el reto de ser candidato a la Alcaldía de nuestra Isla.

En el transcurso del tiempo que llevo ejerciendo de Alcalde he podido comprobar hasta qué punto teníamos razón los que creíamos en una Isla distinta -con más ilusión, con más esperanza- a la que nos encontramos. Poco a poco, con un gran esfuerzo y el sacrificio de todos, la ciudad ha recobrado un aire nuevo, una renovada fisonomía que, sin dejar de ser la entrañable de siempre, se adorna con el impulso de las más de cien obras que se han llevado a cabo, en, escasamente, año y medio de gobierno andalucista.

Frente a la falta de horizontes que invade la política, nosotros los andalucistas isleños, vinculados sólo al deseo de una Isla posible y en progreso, hemos iniciado definitivamente el cambio en nuestra ciudad y estamos empeñados en abrir nuevas perspectivas económicas y sociales para San Fernando, sin dejar nunca de reivindicar todo lo que nos corresponde.

Sin embargo, ningún progreso es viable sin la solidaridad, sin la comprensión y la ayuda que cada ciudadano puede prestar en todo momento, porque ése y no otro es el compromiso formal que debiéramos contraer, el empeño común que necesitamos para ser una sola voz en reclamar lo que a la Isla corresponde y una sola voluntad para afianzar nuestro futuro.

Por esa razón y porque sólo desde el compromiso formal que hoy de nuevo adquiero frente a todos, mi pretensión de seguir siendo vuestro alcalde tiene sentido, os pido vuestro apoyo en la seguridad de que servirá para hacer realidad los proyectos en marcha y cimentar la ciudad que todos soñamos.

Agradecido por vuestra atención y confianza,  
cordialmente.

San Fernando, Abril 1.991

  
Antonio Moreno Olmedo

**PARTIDO**



**ANDALUCISTA**